



令和4年3月吉日

関西松蔭会 会長 佐藤 憲治

志布志高等学校同窓会

関西松蔭会からのお知らせ

早春の候、関西松蔭会会員におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、関西松蔭会は令和元年（2019年）5月26日総会を行いました。

翌年、令和2年（2020年）5月総会を開催の予定でしたが、あいにくコロナウイルス感染症が拡大し、中止・延期することとなりました。

その後、令和3年（2021年）に入り、コロナ禍の終息には程遠く残念ながら再度中止・延期としました。

昨年末にはコロナウイルス感染症の数も減少傾向となり明るい兆しが見えてきました。しかしながら、年明けからオミクロン株の急速な感染拡大に伴い、医療体制の逼迫によりまん延防止措置の適用を申請していた各都道府県に交付され、更に厳しい状況となっています。

この状況での今年度の総会も中止・延期を決断せざるを得なくなりましたこと、お詫び方がたご連絡申し上げます。

会員の皆さんも健康には留意いただき、コロウイルスの早い終息を期待したいと思います。

コロナが落ち着いたら関西松蔭会の皆さんとお会い出来ますことを楽しみにいたしております。

今後とも関西松蔭会活動の支援を宜しくお願い申し上げます。

以上